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ïTake-off the anti-reflex and 
  PVC cover.
ïAntireflex-Schutzfolie abheben.
•Anti-reflex korumayı ve PVC
  plakayı kaldırın.

ïFor mounting on the wall please use the key holes at the back.
ïDer Convex Leuchtkasten ist durch die Bohrungen an der Rückseite 
  durch Verwendung von Dübel und Schrauben an die Wand zu hängen. 
•Convex LEDbox’ı arkasında bulunan montaj deliklerinden vida 
  ve dübel yardımıyla duvara asın.

ïOpen all profiles. 
ïAlle Profile in der
  Pfeilrichtung öffnen.
ïKenar profilleri açın.

ïClose the side profiles with the replacing of plexi backing, poster and
  the PVC cover.
ïKlappen Sie die Seiten-Klapprahmen zu, nachdem Sie die opal Scheibe,
  Ihr Poster und die Schutzscheibe eingelegt haben.
•Plexi plakayı, posterinizi ve PVC korumayı yerleştirerek kenar profilleri
  kapatın.  

•Energy cable will be fixed into jack under the frame then push the button to
  switch on& off.
ïBitte stecken Sie das Stromkabel an die unter dem Rahmen montierte
  Eingangsbuchse ein. Schalten Sie mit dem Einschaltknopf das Produkt ein.
•Çerçevenin altında bulunan jack’a enerji kablosunu takınız. Çalıştırmak için
  açma-kapama anahtarına basınız. 

ïPlease inform the order number on the product or on the carton (e.g. 1/110001394-460) to the place that you have made the purchase if any problem with the product occurs.
•Bitte teilen Sie bei jeglichen Problemen, die auf dem Artikel oder auf der Verpackung aufgeführte Auftragsnummer (z.B: 1/110001394-460) Ihrem Händler mit.
•Lütfen üründeki herhangi bir sorun için ürünün veya paketin üzerindeki sipariş numarasını (örnek: 1/110001394-460) satın aldığınız yere bildiriniz.

ïAll rights reserved. All pictures, figures and writings are secured internationally by copy-right law. Infringements will be sued by civil and legal law. 
ïAlle Rechte vorbehalten. Alle Bilder, Zeichnungen und Texte sind international urheberrechtlich geschützt. Etwaige Zuwiderhandlungen werden zivil-und strafrechtlich verfolgt. 
•Tüm hakları saklıdır. Tüm resimlerin, şemaların ve yazıların kopya hakları uluslararası kanunlarla güvence altına alınmıştır. İhlali durumunda sivil ve hukuki yasa mercii
  tarafından dava edilecektir.
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